

# *La Virginie devient le 16e État à se joindre à Engage Cuba*

---



La Havane, 31 janvier. (RHC).- La Virginie est devenue le 16e État à se joindre à Engage Cuba, un vaste mouvement qui œuvre aux États-Unis en faveur de la levée du blocus.

Un Conseil au sein duquel sont représentées des autorités de cet État vient d'être mis en place sous le nom de Virginie-Engage Cuba. Ce conseil est présidé par le gouverneur de cet État, Terry McAuliffe et il cherche à faire pression sur le Congrès afin d'éliminer les restrictions qui pèsent encore sur le commerce avec Cuba et sur les voyages des Étatsuniens à dans notre pays.

Le gouverneur McAuliffe s'est dit honoré de servir comme président honoraire de ce conseil.

Il a souligné que la Virgine entretient une relation économique exceptionnellement positive avec Cuba. Il a rappelé que la Virginie est à la tête des exportations agricoles vers notre pays, malgré les obstacles que posent les clauses du blocus.

Le président d'Engage Cuba, James Williams, a salué la mise en place de ce conseil ainsi que la contribution du gouverneur McAuliffe et des sénateurs Mark Warner et Tim Kaine à l'amélioration des relations avec Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/120099-la-virginie-devient-le-16e-etat-a-se-joindre-a-engage-cuba>



**Radio Habana Cuba**